



Media Relations

Tel direkt +41 44 305 50 87
e-mail mediarelations@srf.tv
Internet www.medienportal.srf.tv

Die einzelnen Folgen von «Schweiz aktuell» – Kokain-Hochburg Zürich

Montag, 15. August 2011

Von Koksern und Königen, Fahndern und Forschern

Am vergangenen Wochenende fand in Zürich die 20. Street Parade statt. Viele Teilnehmende konsumieren Kokain. Zürich ist die wichtigste Drehscheibe des Kokainhandels in der Schweiz. Wie die Droge in die Schweiz gelangt und wer sie verkauft und konsumiert, ist Themenschwerpunkt während einer Woche.

Dienstag, 16. August 2011

Kokainkonsumenten werden immer jünger

Kokain ist längst keine Luxusdroge mehr. Viele junge Leute, teilweise sogar Teenager, konsumieren die Droge. Dass die Qualität des Stoffes zusehends schlechter wird, hat dramatische Auswirkungen.

Mittwoch, 17. August 2011

Der tiefe Fall des Schneekönigs

Reinhard Lutz, der Schneekönig der Langstrasse, verdiente im Kokaingeschäft viel Geld. Nun sitzt er in Haft und zieht Bilanz über sein Leben.

Donnerstag, 18. August 2011

Kokainkonsum in Zürich steigt markant

Die Wissenschaftler des pharmakologischen Instituts der Universität Bern haben festgestellt, dass sich der Alltagskonsum von Kokain seit dem Jahr 2009 verdoppelt hat.

Freitag, 19. August 2011

«Das Kokain ist wie ein Virus»

Ein Kokainkonsument versucht mittels einer ambulanten Therapie, von der Droge wegzukommen. Doch der Entzug ist nicht einfach.